



Liebe Mitglieder des Automobilclubs Schwabmünchen e.V.

Das Jahr 2025 neigt sich dem Ende entgegen. Der Automobil-Club Schwabmünchen e.V. kann auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Fast alle geplanten Maßnahmen unseres Jahresterminkalenders 2025 konnten umgesetzt werden. Wenige konnten aus organisatorischen Gründen nicht stattfinden. Besonders bedauerlich war die abgesagte Maßnahme „Jugend-Triathlon“ im Rahmen des Ferienprogramms. Bedingt durch innerstädtische Baumaßnahmen an den Brücken und Straßen konnten wir, aus Sicherheitsgründen, für unsere jugendlichen Teilnehmern, kein Risiko eingehen.

Der Ortsclub konnte auch in diesem Jahr die Zahl seiner Mitglieder halten was uns besonders freut. Auch ist die Finanzlage des Clubs zufriedenstellend. Eine genaue Aufstellung der Finanzen wird ihnen bei der Mitgliederversammlung am 21. März 2026 in unserem Clubhotel „Hiltenfinger Keller“ mitgeteilt.

Ich möchte mich an dieser Stelle bei allen bedanken, die es uns ermöglichten dieses Jahr so erfolgreich zu gestalten. Viele Helferinnen und Helfer haben dazu beigetragen, dass alle Maßnahmen ohne Zwischenfälle, professionell durchgeführt werden konnten.

Im Rahmen des stattgefunden Fahrradturniers geht auch ein Dank an die Polizeiinspektion in Schwabmünchen die nunmehr seit vielen Jahren die Fahrradkontrollen durchführen und für jedes beanstandete Fahrrad einen Mängelzettel für die Eltern geschrieben haben mit der Bitte diese Mängel zu beheben, um den Kindern eine sichere Fahrt in die Schule zu garantieren. Ich danke dem Rektor der LWMS Schwabmünchen und dem Lehrerkollegium die, wie jedes Jahr, die Vorbereitung getroffen haben und die Meldelisten der jugendlichen Schüler für die Teilnahme erstellt haben. Einen Dank an die Raiffeisenbank Schwabmünchen-Stauden, die jedes Jahr die Preise für die Sieger des Fahrradturniers stellt.

Als besonders wertvollen Beitrag für die Verkehrssicherheit unserer Schulanfänger haben wir auch dieses Jahr rund 160 Sicherheitsweste austeilten können, was uns besonders gefreut hat.

Wir haben uns auch über das große Interesse unserer Mitglieder für die Teilnahme an unserem Reisen, Konzertbesuchen, Besichtigungen und unserem Familienfest gefreut. Die Maßnahmen waren alle frühzeitig ausgebucht.

Liebe Clubmitglieder, es gäbe noch vieles zu berichten, was uns in diesem Jahr beschäftigt hat. Ich möchte es aber bei diesem kurzen Bericht belassen.

Ich wünsche allen unseren Mitgliedern ein frohes, beschauliches und besinnliches Weihnachtsfest, verbunden mit der Bitte ihrer Treue zu unserm Ortsclub.

Die Vorstandschaft